
 

意見交換会の開催状況（報告） 

 

１．開催概要 

 昨年度の「学校再編に関する話し合い（豊岡地区）」（令和５年 12月 21日開催）に

おいて、今後は対象者を拡大して意見交換をしていくこととなり、今年度は、豊岡小

学校ＰＴＡ及び豊岡地区自治会長の方々と、それぞれ次のとおり意見交換会を開催し

ました。 

№ 対象 日程 場所 参加人数 

１ 豊岡小学校ＰＴＡ 

令和６年９月７日（土） 

※ＰＴＡ運営委員会・ 

ＰＴＡ合同委員会終了後 

豊岡小学校 

図書室 
９名 

２ 豊岡地区自治会長 令和６年 10月 18日（金） 
豊岡福祉センター 

娯楽室 
19名 

 

２.当日の主な質問・意見 

（１）豊岡小学校ＰＴＡ 

・本納小と豊岡小が統合した場合、新設した本納小の校舎に収まりきらないのでは

ないか。 

・本納小・本納中の校舎の場所は、ガスの問題や周辺の浸水の問題などがある。 

・本納小・本納中において、小学生と中学生が一緒であると中学生からしたら騒が

しいなどの問題があるのではないか。 

・新市長の議会答弁から統合が白紙になったと認識したが。 

・本納小・本納中において、登校後に大雨が降り、迎えが困難になった場合に学校

に備蓄品は用意されているか。 

 

（２）豊岡地区自治会長 

・最近は外国からの転入者が多いが、本納中学校区では日本語指導の心配はないの

か。 

・本納小・本納中の橘樹神社から踏切にかけて歩道を整備しているが、周辺の整備

をさらに進めてほしい。 

・本納小と豊岡小が統合する場合には、スクールバスの経路や通学時間などもよく

検討して、子供の安全を第一に考えてほしい。 

・市長は、本納小と豊岡小の統合について何と言っているのか。 

・ＰＴＡの意見は、統合した方がよいのか、したくないのか、どちらの意見が多い

のか。 

 

資料１ 


